

Domingo Nevado, nuevo coordinador del Centro de Estudios de Puertollano

Es profesor de Economía Financiera y Contabilidad en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real



Nevado es doctor en Ciencias Económicas y Empresariales por la UCLM y dirige desde 2005 el título de Gestión Aeronáutica y Aeroportuaria que la institución

imparte en el Centro de Estudios Universitarios de Puertollano.

Anteriormente, entre septiembre de 2002 y diciembre de 2005 fue vicedecano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales del Campus de Ciudad Real.

El profesor titular de Economía Financiera y Contabilidad en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad de Castilla-La Mancha Domingo Nevado ha sido nombrado coordinador del Centro de Estudios Universitarios de Puertollano (CEUP), Ciudad Real, en sustitución del catedrático del Departamento de Ingeniería Geológica y Minera de la UCLM Pablo Higuera.

La profesora Rosario Gallardo, premio regional de Fomento del Cooperativismo

La profesora de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo y directora del Seminario Permanente de Cooperativismo y Autogestión de la UCLM, Rosario Gallardo, ha recibido el Premio Regional de Fomento del Cooperativismo, entregado por la Unión de Cooperativas de Trabajo Asociado de Castilla la Mancha (UCTACAM) en el marco del 8º Día Mundial del Cooperativismo.

Desde la puesta en marcha del Seminario, la profesora Gallardo se ha distinguido por la importante labor de difusión de los temas cooperativos en la región y muy especialmente en el ámbito propio de la comunidad universitaria. En este sentido, ha promovido varios ciclos de conferencias en los que se cuenta con los más destacados profesionales de la economía social y el cooperativismo, tanto en nuestro país como en el ámbito europeo y latinoamericano.

Muchas iniciativas

Durante los tres primeros años de existencia del Seminario Permanente de Cooperativismo y Autogestión de la UCLM han intervenido profesores universitarios de distintas disciplinas y universidades, representantes de las administraciones central y autonómica, directivos y técnicos de las organizaciones cooperativas y profesionales de las sociedades cooperativas. Del mismo modo, se ha incrementado considerablemente la presencia de los miembros del Seminario Permanente de Cooperativismo en acciones formativas de otras universidades y en reuniones científicas dedicadas al estudio y análisis de temas cooperativos, consolidando por tanto la presencia de la UCLM en distintos foros académicos y sectoriales.

En el acto de entrega de la distinción, la profesora Rosario Gallardo estuvo acompañada por el presidente de la UCTACAM, Antonio Rivas Maroto; el presidente de la Confederación Española de Cooperativas de Trabajo Asociado (COCETA), Juan Antonio Pedreño; la consejera de Trabajo y Empleo de la JCCM, M^ª Luz Rodríguez, y el vicecalde de Toledo, Ángel Felpeto.



La profesora Manuela Martínez, mención honorífica en los premios Reina Sofía contra las drogas

La profesora de la UCLM Manuela Martínez Lorca ha recibido una mención honorífica en los Premios Reina Sofía contra las Drogas que concede Cruz Roja Española. Martínez Lorca, que imparte docencia en

el Centro de Estudios Universitarios de Talavera de la Reina, recibió el galardón de manos de Doña Sofía, con quien posa en la foto superior. La profesora ha sido premiada en la modalidad de Prevención

en el Ámbito Educativo y Comunitario por un trabajo que analiza la influencia de la participación de los líderes sobre la efectividad de un programa de prevención del consumo de drogas en el medio escolar.